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一年
いちねん

を振
ふ

り返
かえ

って… 

  校 長
こうちょう

 横山
よこやま

美
よし

明
あき

 

ちょうど 1年前
ねんまえ

、学校
がっこう

から「新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の予防
よぼう

についてご家
か

庭
てい

へのお願
ねが

い」という

お便
たよ

りを出
だ

しました。そのあとすぐに卒業式
そつぎょうしき

の対応
たいおう

についてのお便
たよ

り、そして 2ヶ月半
かげつはん

にわたる臨時
りんじ

休 業
きゅうぎょう

に入
はい

りました。昨年
さくねん

の今頃
いまごろ

は 1年後
ねんご

もこうした 状
じょう

況
きょう

が続
つづ

いているとは思
おも

ってもいませんでし

た。どんなに長
なが

引
び

いたとしても来年
らいねん

の卒業式
そつぎょうしき

はそれまで通
どお

り 行
おこな

えるだろうと信
しん

じていました。とこ

ろが、まだまだ気
き

を緩
ゆる

められない 状 況
じょうきょう

です。こうなってくると希望的
きぼうてき

観測
かんそく

ではなく、この 状 況
じょうきょう

は

長
なが

引
び

くと 考
かんが

えて計画
けいかく

することが大切
たいせつ

になってきます。また、これまで 行
おこな

ってきた学校
がっこう

行事
ぎょうじ

を根本
こんぽん

か

ら見
み

直
なお

し、改善
かいぜん

していくよい機会
きかい

ではないかとも 考
かんが

えています。そういった経緯
けいい

から、先日
せんじつ

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

に「学校
がっこう

行事
ぎょうじ

についてのアンケート」をとらせていただきました。お 忙
いそが

しい中
なか

、ご 協
きょう

力
りょく

いた

だきありがとうございました。皆様
みなさま

からのご意
い

見
けん

のおかげで次
じ

年度
ねんど

からの学校
がっこう

行事
ぎょうじ

の方向性
ほうこうせい

が見
み

えて

まいりました。これをもとに次
じ

年度
ねんど

からの学校
がっこう

行事
ぎょうじ

を計画
けいかく

していきたいと 考
かんが

えております。 

まず、運動会
うんどうかい

は、昨年
さくねん

10月
がつ

の「SD上
かみ

小 会
しょうかい

」の際
さい

に皆様
みなさま

からお寄
よ

せいただいたご意
い

見
けん

と今回
こんかい

のアン

ケートを照
て

らし合
あ

わせ、検討
けんとう

した結果
けっか

、次
じ

年度
ねんど

は 5月
がつ

22日
にち

（土
ど

）に午前
ごぜん

開催
かいさい

（ 給 食
きゅうしょく

あり）で 行
おこな

うこ

ととしました。全国的
ぜんこくてき

にも運動会
うんどうかい

を午前
ごぜん

開催
かいさい

にする学校
がっこう

が増
ふ

えてきているようですが、本校
ほんこう

も午前
ごぜん

開
かい

催
さい

としました。内容
ないよう

につきましては新
しん

年度
ねんど

になりましてからお知
し

らせいたします。また、例
れい

年
ねん

行
おこな

われ

ている「上
かみ

小
しょう

ハーモニー」は 9月
がつ

に平
へい

日
じつ

開
かい

催
さい

、「上
かみ

小
しょう

ワールド」は 2月
がつ

に平
へい

日
じつ

開
かい

催
さい

を予
よ

定
てい

しておりま

す。詳
くわ

しい日程
にってい

はまだ調 整 中
ちょうせいちゅう

ですので、新年度
しんねんど

になりましたらお伝
つた

えいたします。懇談会
こんだんかい

につきま

してもこれまでよりも回数
かいすう

を減
へ

らして 行
おこな

う予定
よてい

です。 

宿 泊
しゅくはく

体験
たいけん

や校外
こうがい

学 習
がくしゅう

が中止
ちゅうし

になってしまい、子
こ

ども達
たち

には残念
ざんねん

な思
おも

いをさせてしまいましたが、

今年
ことし

の 6年生
ねんせい

は運動会
うんどうかい

に代
か

わる「ＳＤ上
かみ

小
しょう

会
かい

」や「上 小
かみしょう

ハーモニー」と「上 小
かみしょう

ワールド」に代
か

わる

「We can SD 上飯田
かみいいだ

」という会
かい

を自分
じぶん

達
たち

で企画
きかく

・提案
ていあん

してくれました。また、卒業式
そつぎょうしき

についても

「この 状 況
じょうきょう

の中
なか

で自分
じぶん

達
たち

の卒業式
そつぎょうしき

はこうしたい」という思
おも

いを伝
つた

えてくれました。これまでとは違
ちが

った 力
ちから

が育
そだ

ってきたと言
い

えます。むしろこれからの予測
よそく

不能
ふのう

な変化
へんか

の 著
いちじる

しい時代
じだい

を生
い

きる子
こ

ども達
たち

にとっては、こういった 力
ちから

が必要
ひつよう

なのではないかと感
かん

じています。 

 次
じ

年度
ねんど

もどのような 状 況
じょうきょう

になるかわかりませんが、今年度
こんねんど

を無事
ぶ じ

乗
の

り切
き

ることができましたのは、

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

をはじめ本校
ほんこう

の教 育
きょういく

活動
かつどう

に日頃
ひごろ

からご尽
じん

力
りょく

いただいている地域
ちいき

の皆様
みなさま

のご理
り

解
かい

とご

協
きょう

力
りょく

のおかげです。本当
ほんとう

にありがとうございました。次
じ

年度
ねんど

もよろしくお願
ねが

いいたします。 

            学校
が っ こ う

だより            

                     ３月号
がつごう

 

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamiiida/ 

令和
れいわ

３年
ねん
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がつ

26日
にち

 

横
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上
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飯
いい

田
だ
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学
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